

Fabrice Kluge ist ein erfolgreicher Wushu-Kämpfer

RP 9.12.13



VOERDE Mit seinen 17 Jahren zählt Fabrice Kluge aus der Wushu-Abteilung des TV Voerde noch zu den Nachwuchskämpfern. Doch seine Erfolge in der jüngsten Vergangenheit können sich sehen lassen. Nach Podiumsplätzen bei Landesmeisterschaften und Turnieren hatte er sich für die Deutschen Meisterschaften qualifiziert und belegte im

Mai in Düsseldorf den zweiten Platz in seiner Altersklasse. Der Rückstand zum Ersten betrug minimale 0,01 Punkte. Dafür wurde er jetzt mit dem mit 500 Euro dotierten Voerder Sportpreis des Monats ausgezeichnet. Die Ehrung nahm Sponsor Heinz van Rheinberg gemeinsam mit dem Stadtsportverband vor.

RP-Foto: Martin Büttner